

Rosemarie und Friedhelm Schnicke sowie **Dieter Mahnkopp**.

Der Vorstand hat das Ehepaar Rosemarie und Friedhelm Schnicke mit einer besonderen Auszeichnung in Form einer Ehrenmitgliedschaft für ihre langjährigen Verdienste rund um den Verein geehrt. Nach 15 Jahren seit Vereinsgründung ist dies die erste Ehrenmitgliedschaft des Vereins. Die Urkunde wurde durch die Vorsitzende des Vereins, Gabriele Bauer, übergeben. (eb)

Boule-Verein verleiht Ehrenmitgliedschaft

EUSKIRCHEN. Mehr als drei Viertel der Mitglieder des 98er Cru Classé Pétanque Club Euskirchen nahmen an der Mitgliederversammlung mit der Neuwahl des Vorstandes teil. Auch eine Satzungsänderung stand an. **Gabriele Bauer** wurde als Vorsitzende und **Werner Prix** als Schriftführer und Kassierer bestätigt.

Neu gewählt wurde **Wolfgang Vieweg** als stellvertretender Vorsitzender. Beisitzer wurden



Ehrenmitglieder im Boule-Verein sind Friedhelm und Rosemarie Schnicke seit Ernennung durch Gabriele Bauer (M.). (Foto: privat)